

<p>＜かば桜学園 西中学校だより＞</p> <p>小中一貫教育 (学校4・3・2制) 推進校</p> <p>笑顔あふれ、優しさと 行動力をはぐくむ学校</p> <p>TEL 048-592-9397 FAX 048-592-9912</p>		<p>第8号 令和6年 10月18日 発行</p> 
---	--	---

「ベストを尽くす才能」

校長 原 口 穰

9月の終わりの新人戦、そして先週行われた「第47回体育祭」、昨日行われた地区駅伝大会。それぞれの場面で西中生の“ベストを尽くす才能”を見ることができました。

今年の夏、パリで開催されたオリンピックに続いて行われたパラリンピック。多くの競技で素晴らしい戦いや演技等が繰り広げられました。北本市出身の中町選手が出場した車いすラグビー日本代表は、見事、金メダルを獲得しましたね。

そのパラリンピック・パリ大会全体を通して、私が感動した競技は「アーチェリー」でした。パラリンピックのアーチェリーのルールは一般の競技規則に準じていますが、障害の種類や程度に応じて用具を工夫することなどが認められています。競技は、主に屋外で行われるため、風や雨などの条件を計算し、状況の変化にいかに対応していくかも見どころです。

そのパラ・アーチェリー男子コンパウンド部門(個人)でパラリンピック記録を樹立し金メダルを獲得したのが両腕の無い状態で生まれ、足を腕の代わりとなるよう訓練したアメリカ代表のマット・スタッツマン選手です。50m先の的を狙いますが、満点(10点)は直径8センチ。とても小さい円です。そこを片足でボウ(弓)を支え、もう片方の足で弓を引く。少しでも震えると、とても的には当たりません。強靱な肉体と集中力が求められます。スタッツマン選手もきっと最初は的にかすりもしなかったのではないのでしょうか?何度も何度も繰り返して練習し、見事、金メダルという栄冠を勝ち得たのですね。

何をするのであれ、まずは「今、自分にできるベストを尽くすこと」、そして「諦めずに粘り強く取り組むこと」。この2つが自分自身の満足する結果に至る唯一の方策だと思います。いろいろなことに挑戦してみてください。がんばれ西中生!

秋も深まってきました。11/8の秋西祭、素敵なハーモニーを響かせましょう。

- 11/1(金) 彩の国教育の日 ①②1年水泳
- /2(土) 3年生土曜補習
- /3(日祝) 文化の日
- /4(月) 振替休日
- /5(火) がん教育発表会
- /6(水) 全校集会
- /7(木) 開校記念日
- /8(金) ①②1年水泳 秋西祭
- /9(土) 3年生土曜補習
- /10(日) 消防団訓練
- /12(火) 小中歌声交流会 生徒評議会
- /13(水) 北本市小中学校音楽会
- /14(木) 埼玉県民の日
- /16(土) 3年生土曜補習
- /18(月) シャベリ場 3年期末テスト
- /19(火) 3年期末テスト2日目
- /20(水) ⑤⑥2年WISE-P出前授業 スクールカウンセラー来校日
- /21(木) 第3回小中合同研修会
- /22(金) ①②1年水泳
- /26(火) 1、2年期末テスト
- /27(水) 1、2年期末テスト2日目  
フラワーロードボランティア
- /28(木) 生徒総会
- /29(金) 生徒集会 ①②1年水泳  
西中チャレンジ(英語)
- /30(土) 3年生土曜補習

※黄色 は休業日等で学校はお休みです



11月1日は 彩の国教育の日  
身近な人と「自然・人・本・家族・地域」の  
大切さや思い出を語り合ってみませんか?

- 12/2(月) 3年生三者面談
- /3(火) 3年生三者面談
- /4(水) 3年生三者面談
- /5(木) 3年生三者面談  
スクールカウンセラー来校日  
第4回学校運営協議会(石戸小)
- /6(金) 3年生三者面談  
小中合同あいさつ運動  
Ⅲ期時間割開始
- /7(土) 3年生土曜補習
- /11(水) 表彰集会  
1年生保護者会
- /12(木) 各種委員会
- /14(土) 3年生土曜補習(最終)
- /15(日) 雑木林ボランティア
- /16(月) シャベリ場
- /17(火) 生活発表会(はばたき)
- /18(水) 生徒集会
- /19(木) スクールカウンセラー来校日  
給食最終日 生徒評議会
- /20(金) ふれあいデー
- /24(火) 2学期終業式
- /25(水)~ 冬季休業日
- /26(木) 3年生調査書配布
- /28(土)~1/4(土) 学校閉庁日
- 1/8(水) 3学期始業式

※都合により予定が変更される場合があります。

＜埼玉県民の日＞ 明治4年に廃藩置県が行われ、「県」の統廃合があり、11月14日(旧暦)に「埼玉県」が誕生しました。生まれたばかりの埼玉県は、今と違って荒川より東の地域でした。荒川の西が入間県で、明治6年に群馬県と合併して熊谷県に。そして、明治9年、埼玉県と旧入間県が合併して、今の埼玉県とほぼ同じ形になりました。昭和46年、それからちょうど100年目に当たるのを記念して、11月14日を「県民の日」としました。県内では毎年この日を中心にいろいろなイベントが開催されます。

# おめでとうございます！！



- ◆第69回北本市読書感想文コンクール  
優良賞
- ◆埼玉県立大宮光陵高校主催第23回児童生徒書道展  
優良賞 )  
奨励賞
- ◆第69回読書感想文コンクール 優良賞
- ◆新人スポーツ大会県大会(水泳競技)  
女子400m自由形 第5位 4' 45" 68
- ◆新人スポーツ大会北足立北部班大会の結果
- ソフトテニス男子  
(団体) 1回戦 対 鴻巣南中 1-2 惜敗  
(個人) 4回戦敗退 (ベスト16)  
3回戦敗退  
2回戦敗退  
2回戦敗退  
2回戦敗退  
1回戦敗退
- ソフトテニス女子  
(団体) 1回戦 対 桶川東中 2-1 勝利  
2回戦 対 鴻巣赤見台中 1-2 惜敗  
(個人) 第3位(県大会出場)  
3回戦敗退  
3回戦敗退  
3回戦敗退  
2回戦敗退  
1回戦敗退
- バスケットボール男子  
1回戦 対 吹上北中 24-101 惜敗
- バスケットボール女子  
1回戦 対 桶川加納中 43-89 惜敗
- 卓球  
(団体) 予選リーグ 0勝3敗 第4位  
対 北本中 0-3 惜敗  
対 伊奈中 1-3 惜敗  
対 桶川中 0-3 惜敗  
(個人) シングルス  
ベスト16  
1回戦敗退  
ダブルス  
ア ベスト16  
1回戦敗退  
1回戦敗退

新人戦が行われている間、文芸部の皆さんがお話会を開催してくれました。  
とても素晴らしい朗読を披露してくれました。ありがとうございました。

## 西中トピックス ~10/12(土)体育祭~

天候にも恵まれ、盛大に第47回体育祭が行われました。今年度も新種目が加わり、全員本気で取り組んでいました。保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。

10月17日(木) 埼玉県駅伝大会北足立北部班大会 ~よくがんばりました!~  
<男子選抜チーム 第20位>  
<女子選抜チーム 第16位>